

学校だより

三川内中 心ひとつに

「全員が毎日楽しく登下校できる学校を目指します」

校訓「自主・誠実・健康」

NO.33

令和5年10月16日(月)

文責：校長 大田勝明

陶芸活動作品の展示、大盛況!!!

昨日、秋のさわやかな気候の中、三川内地区自治協議会の主催行事である『みかわちコスモスさんぽ』が行われました。中学校グラウンドに陶芸活動作品の展示ブースを設置し、気に入った作品を自由にお持ち帰りいただきました。当日は、文化芸術部員と3年生有志、計30名の生徒と10名ほどの教職員が参加し、展示物の紹介や募金活動を行いました。また、PTA 母親部からは募金をしていただいた方々へのコーヒーサービスがありました。午前中より多くの方々にご来場いただいたおかげで、13時には展示物がなくなったため予定より早めに店じまいとなりました。皆様からの募金は、次年度の薪購入の費用にさせていただきます。お心遣いをありがとうございました。別会場では、吹奏楽団の演奏が行われ、本校3年女子2名が進行を務めました。楽団のポロシャツをまとい、緊張した様子でしたが、午前と午後の2回の進行を無事に終えることができました。

このような地域行事に参加し、いろいろな方々と触れ合い、地域の活性化に貢献することは大変素晴らしいことであると思います。今後も、三川内中学校伝統の陶芸活動を中心に、地域とつながりを持ち、社会に貢献できる人材の育成に努めてまいります。今回、このような機会をいただきました自治協議会の皆さま、本当にありがとうございました。お疲れ様でした。



進路説明会について

10月20日(金)、合唱コンクールの会場撤去後、15時45分より3年生保護者を対象に進路説明会を実施します。令和6年度入試にかかる重要な連絡等がございます。是非、ご参加ください。よろしく願いいたします。

学年懇談会について

10月20日(金)、合唱コンクール後、1・2年生は学年懇談会を実施します。各学年の現状の説明等についての説明があります。帰りの会の様子もご覧いただけます。是非、ご参加ください。よろしく願いいたします。

次は、10月20日(金)合唱コンクールです！各学年心ひとつに取り組みます。